
本日のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話　「一つの中国」政策と台湾の国際法的な地位
　台北東海ロータリークラブ　　　
� 元会長　荘　月清氏（紹介者／廣内世英会員）

次回のプログラム
例　　会� 12：30～ 13：30
卓　　話� 細田新子会員
※９月30日となります。
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第 1392 回例会　　2015 年 9月 16日

前回の例会報告　2015年 9月 2日

幹　　事　　報　　告幹幹幹幹 事事事事 報報報報 告告告告

１．国際理解のためのワークショップが９/26
（土）、東京都立小平高等学校にて実施されるの
で、見学を希望される方はガバナー事務所に９/
７までに申し出てください。
２．基本的教育と識字率向上月間に対するリソー
スの案内がありました。電子ファイルと冊子版が
あり、冊子版は注文用紙にてお申し込みができま
す。
３．ローターアクト卓話依頼がきています。期間は
2015/10/１～2016/７/31,受付は卓話実施
予定の１か月前までです。
4．10/７の例会場が「夕鶴」から「曙」に変更に
なりました。
５．池袋ＲＣとの合同親睦ワイン会（９/９）は５
名出席予定で主催者の池袋ＲＣには連絡済です。
6．10月21日のガバナー公式訪問の正式文書が来
ました。
　　10：30～11：15　会長・幹事との打ち合わせ
　　11：15～12：15　クラブ協議会
　　12：30～13：30　例会
　となっており、クラブ協議会は各委員長以上とな
りますので各委員長は準備方お願いします。
７．納涼夜間例会の残金は社会奉仕委員会の活動費

今月のソングリーダー　佐藤美枝子会員

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 8月26日分

修正出席率

31名 29名 25名 4名 86.21％ 85.71％

■ビジター
東京南� 村上　快史様

に回すと言う事でこれまで皆さんの了解を頂いて
おりましたが、残金が17,620円と少額であった
ためニコニコに入れさせていただきました。

村山会員／皆様のサポートを頂いて楽しく2ヵ月過ぎ
ました。あと10ヵ月です。宜しくお願いします。

佐藤会員／8月27日初孫誕生33Wの早産ですが、
なんと双子の男の子。やっとば～ばです。

９月の誕生祝会員

９月の結婚祝会員



応を考えています。（自分が嫌なことは相手も嫌と
いう立場）
３）インホームド・コンセント（説明と納得）
　訴えを十分に聴く、そして十分に説明をする。そ
して帰り際に表情を観察する。その顔の表情で、相
手の納得と安心の度合いが理解できる。（訴えを聞
くだけでも十分治療に値する）
　現在は、開業10年を過ぎとくに改装や拡大はせ
ず同じように診療を行っていますが近隣また遠方
（海外在住）のかたの受診も多く婦人科のかかりつ
け医として毎日過ごしています。同時にテニス・ゴ
ルフ・社交ダンス・ときに観劇（宝塚）そしてロー
タリー活動と人生の幅を広げ　ー我が人生に悔いな
しーと思って生きております。

私の職業
  佐藤美枝子会員

■出席報告
第1391回例会 卓　話

　私の職業は産婦人科医師です。
　19歳で明治薬科大学入学、24歳で東京女子医大
に入学し医師になったのは30歳でした。
　ハードな（とても）大学の医局員生活を10年お
くり、江東区の東峯婦人クリニックに40才で就職
し、開業のノウハウを勉強しました。このクリニッ
クでは、一般外来のほか分娩や帝王切開、また卵巣
や子宮摘出と幅広い経験を積むことができました。
　この間、結婚・妊娠・分娩そして40歳後半で離
婚と人生の沢山の経験もしました。
　そろそろ開業をと思い立ったのは、診療内容に自
信がついてきて自分の考えた治療が遂行できないこ
とが時々あったからです。
　自分のクリニックで思ったように治療がしたい、
患者さんと信頼関係をもち続けたいとの目的をもっ
て板橋に自院を開きました。
１）なぜ板橋に開業したか（江東区から）
　実は気学で方位を見てもらったからです。気学は
統計学でその昔源氏物語の時代も方替えと称し、滞
在先をかえながら自分の目的の場所にいきました。
自宅から北の方向が吉報といわれ地図から真北およ
び前後30度方向を探し歩きました。
　たまたま板橋仲宿（自宅から真北）に中古ビルを
発見。駅近うらに路地あり、裏階段あり警察・区役
所近しと絶好の立地条件でした。開院の日にちも
12月6日と気学で決めてもらい、大忙しの準備で
した。ところが保険診療の開始が翌年の２月からと
間に合いません。
　しかし目をつむってはじめました。（4ヶ月は赤
字経営）
２）診療の基本
　自分が患者さんだったらという立場で、診療の対

2015年９月２日（水）

第３回定例理事会　議事録
１．会長挨拶があった。
２．月井会員より８月の決算状況の説明があり、承認さ
れた。

3．９月、10月のスケジュールの説明があり承認され
た。

４．事務局の入っている部屋の温水便座付トイレが長年
の経年劣化により使用不能となり、当東京豊島東ロー
タリークラブの財産であるため、改修工事を行った。
費用は63,504円であったことが報告され承認され
た。

５．その他として、30周年記念事業に関するバギオの
留学生についての状況の報告があった。

2015年９月２日（水）

財務委員会議事録
１．今年度の財務状況として、前年度からの繰越金が０
であったことが報告され、了承された。

２．年度初の予算書にうたっているように、クラブ基金
（２）743,152円及び周年事業積立金740,260円は
取り崩すこととなっている。クラブ基金（２）は年初
743,152円であったが、前年度最終的に125,787円
が不足し、クラブ基金（２）を取り崩したため最終的
には、617,365円の残金となった。周年事業積立金
は一般会計と分けるため、30周年記念事業委員会の
項目を新たに設けることとした。この取り崩しには財
務委員会の承認が必要となっているため、今回早めの
資金確保の為基金の取り崩しを行うことを提案し、全
員異議なく承認された。


